



献血



落語を楽しむ会

もう一つの社会貢献活動は「落語を楽しむ会」の開催です。高齢化が進む日本で医療の発達や施設の増設だけに目を向けるのではなく、予防の観点から地域貢献を図ることを目的としています。病は氣からという言葉があるように「笑いで

は、「落語を楽しむ会」の開催活動を進めています。高齢化が進む日本は、地域の防災や交通安全

の啓蒙活動を積極的に行っており、その活動の一環でチアワーキングが良くなっています。地域の防災や交通安全

の啓蒙活動を積極的に行っており、その活動の一環でチアワーキングが良くなっています。地域の防災や交通安全

の啓蒙活動を積極的に行っており、その活動の一環でチアワーキングが良くなっています。地域の防災や交通安全

の啓蒙活動を積極的に行っており、その活動の一環でチアワーキングが良くなっています。地域の防災や交通安全

## 「何事にも真摯に取り組む熱い仲間

### 保険を身近に感じる活動を推進

## 「活躍する地域の代協」

都道府県代協レポートリー

第41回  
栃木県代協

栃木県代協は穂井かで思  
いやりがあり、何事にも真  
摯に取り組む熱い仲間によ  
つて運営されております。

この思いやりと熱い気持  
ちから誕生したのが栃木県  
代協主催の献血活動です。

20年前の2月に会員の一人  
が献血を行った際に「献血  
ありがとうございます。冬  
は献血者が少なく血液が不  
足する時期なので助かりま  
す」と看護師に言われたこ  
とがきっかけでスタートし  
ました。以来、毎年冬には宇  
都宮市内の赤十字献血セン  
ターや足利市内のホームセ  
ンター駐車場で開催しきく  
の協力者様によって社会貢  
献活動を進めています。

一方、栃木県では201  
5年9月と2019年9月  
に一級河川の決壊という広  
範囲の水災被害を受け、多く  
の方が被災しました。その  
際、当協会会員が被災者と  
真摯に向き合い、生活の再建  
に向け全力で取組みを行い  
ました。この教訓を生かし、  
企業に対してはBCP策定  
の必要性を呼びかけており  
ます。また実際に被災した  
時を想定して被災時用の非  
常食の試食や簡易トイレス  
トを実際に体験していただき  
く活動も行っております。

つが日本損害保険協会の実

施する「ぼくさじ探検隊」

の参加推進です。今年度も

3つの団体が参加し、地域

の小学生がチームを作り日  
本等もじ来場いただき毎  
年、明るい笑顔を見ること  
ができます。

頃から慣れ親しみだ町を歩

きながら危険個所をマップ

に記入する活動を行いま

た。

3月10日に日本代協が開

催した金融庁・保険課長との

意見交換会では、本県会長

の村田泰章が全会員に対し

質問事項や保険会社との連

携で取り組む施策、顧客本

位の業務運営で実践に向け

た取組みや工夫している点

等の質問や意見を集約し数

多くの発表を行いました。

人材の育成も重要なことです。